

Tema : We Believe in Second Chance

Judul : Gunakan kesempatan kedua ini sebagai langkah menuju kesejahteraan, dan anggaplah bahwa langkah pertama itu sebagai ujian dan pembelajaran bagimu.

PENDAHULUAN

Maluku merupakan Provinsi dengan sumber daya manusia yang begitu banyak dan juga sumber daya alam [SDM] yang melimpah. Namun, sama halnya maluku masih memiliki masalah yang menjadi penghambat kesejahteraan Masyarakat. Adapun banyak sekali Permasalahan yang terjadi di Maluku yang membuat masyarakat maluku sendiri menjadi korban akang masalah ini, serta ada beberapa perusahaan yang masuk di maluku untuk membantu pemerintah dan masyarakat maluku untuk menyejahterakan masyarakat seperti, menyediakan kebutuhan pokok yang terjangkau dan murah.

Untuk itu dalam essay ini penulis akan menjabarkan tentang kesempatan kedua sebagai langkah awal dan bukan langka terakhir menuju kesejahteraan Masyarakat Maluku di

Kesejahteraan merupakan keadaan yang baik, kondisi dimana masyarakat atau orang-orang dalam keadaan makmur, dalam keadaan sehat dan damai. Serta dalam kehidupan tentunya semua orang pasti menginginkan hal ini yaitu hidup sejahtera. Setiap permasalahan yang terjadi dalam masyarakat baik itu ekonomi, dan masalah lainnya, terutama dalam bidang ekonomi yang masih menjadi permasalahan primer yang harus di dahulukan.

PEMBAHASAN

Salah satu permasalahan yang terjadi saat ini adalah kesejahteraan masyarakat belum terlihat di Maluku, padahal kita lihat bahwa Maluku sendiri memiliki sumber daya alam yang begitu banyak, yang menjadi pertanyaan bagi kita semua bahwa mengapa Maluku memiliki sumber daya alam yang begitu banyak namun rakyatnya tidak sejahtera?

Kita lihat bahwa kesejahteraan masyarakat ada dalam tangan pemerintah, namun jika pemerintah sudah melakukan kerja dan usaha yang maksimal namun rakyat masih saja belum sejahtera, hal ini patut harus kita tanyakan kepada siapa? Apakah ini adalah kesalahan pemerintah? Atau apakah ini menjadi kesalahan Rakyat?

Peran pemerintah untuk menyejahterakan rakyat dan peran Masyarakat untuk menjaga dan membantu pemerintah untuk menyukseskan adanya kesejahteraan di Maluku, dua elemen ini sangat penting perannya dalam mencapai puncak kesejahteraan di Maluku.

Namun ada juga permasalahan yang menjadi pertanyaan untuk masyarakat Maluku, bahwa tersedianya sumber daya alam yang begitu banyak untuk dikelola, namun apakah sumber daya manusia atau masyarakat dapat mengelolanya dengan baik? Sedangkan kualitas sumber daya manusia [SDM] masih sangat minim. Hal ini membuat sehingga adanya perusahaan yang masuk untuk membantu pemerintah dan masyarakat dalam menyukseskan tercapainya kesejahteraan di Maluku. Inilah yang disebut sebagai kesempatan kedua untuk mencapai kesejahteraan di Maluku. Mengapa? Karena adanya perusahaan, perusahaan itu dapat menyediakan sumber daya manusia yang begitu hebat dan mampu mengoperasikan teknologi canggih dengan tujuan menyejahterakan masyarakat, serta perusahaan dapat menyediakan teknologi yang canggih dalam pengelolaan sumber daya alam [SDA]. Dan begitu banyak cara yang dilakukan untuk mencapai kesejahteraan masyarakat namun, sampai sekarang belum tercapainya kesejahteraan, untuk gunakan kesempatan yang ada, kesempatan kedua yang dapat membantu terselenggaranya dan tercapainya kesejahteraan Masyarakat Maluku melalui sumber daya alam. [SDA].

serta yang harus di persiapkan juga adalah pemudapemudi maluku dalam menyukseskan hal ini. Mengapa? Karena peran anak muda sangatlah penting karena pemuda-pemudi merupakan penerus dan harapan bangsa, harapan penulis, dalam menuju maluku yang sejahtera, maluku maju dan jaya pemerintah harus mempersiapkan pemuda yang mampu mengelola sumber daya alam dan mengagukkan kesempatan kedua sebaik mungkin.

KESIMPULAN

Kesejahteraan rakyat di maluku belum begitu terlihat dan belum ada, namun maluku maluku masih punya waktu panjang untuk mengatasi permasalahan ini dengan menggunakan kesempatan kedua dengan sebaik mungkin, serta menyiapkan generasi muda maluku yang berkualitas agar mereka mampu bekerja dan mengoperasikan alat modern dalam pengelolaan sumber daya alam yang menjadi objek kesejahteraan rakyat agar tercapainya maluku maju dan maluku yang jaya.